

LYON.—CHRONIQUE.

La *Médaille de Molière*, dont nous avons donné la description dans notre dernier numéro et sur laquelle nous avons appelé l'attention des numismates, nous a valu l'explication suivante de M. J. A. L., antiquaire lyonnais qui possède une des plus riches et des plus belles collections d'amateur :

« Cette médaille doit s'appeler un jeton ; il y en a en argent et en bronze, et c'est ce que nous appelons une restitution ; elle a été gravée par Jean Dassier, de Genève, un des graveurs les plus féconds, sinon les plus habiles du XVII^e siècle ; il a gravé des médailles dans tous les modules, des collections de jetons, des sujets empruntés à l'histoire romaine, des portraits des grands hommes du règne de Louis XIV, parmi lesquels il a compris avec raison notre grand comique.

« Ces collections de jetons n'entrent point dans les grands cabinets, on les a par fantaisie, et on en garnit même des bourses de jeu. Je suis donc bien fâché de désabuser le possesseur de la médaille de Molière ; mais elle n'est pas très rare ; j'en ai vu en argent et en bronze. »

— M. Bonnassieux a été chargé par M. Terme d'exécuter le groupe qui doit orner la fontaine que M. Dardel termine à cette heure sur la place St-Jean. Ce groupe représentera le baptême de Jésus-Christ par saint Jean. Tout le monde applaudira au choix de cet artiste qui est presque notre compatriote et dont les œuvres ont obtenu un légitime succès à la dernière exposition de Paris.

— M. Francisque Bouillier vient de publier, sous le titre de *Théorie de la Raison impersonnelle*, un important travail dont nous avons donné un fragment dans notre dernier numéro. Cet ouvrage, dont nous rendrons compte prochainement, est en vente chez MM. Gibberton et Brun, libraires, rue Mercière.

— LA VÉRITÉ SUR LE LIEU DE LA NAISSANCE DE BOILEAU. Le *Moniteur de la Librairie* nous apprend qu'on lit dans une lettre de l'abbé Boileau que son frère était né à Paris et avait été baptisé dans la Sainte-Chapelle, le 1^{er} novembre 1636, ce qui détruit le témoignage de Racine le fils, qui fait naître Boileau à Crôme, près de Montargis, erreur qui a été depuis adoptée par tous les biographes.